



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

09 / 03 / 2022

Sección:

Metropoli

Página:

13



EL UNIVERSAL

GATEAN BODEGA

## POLICÍA HALLA AUTOS ROBADOS

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) catearon un domicilio en la colonia Martín Carrera, alcaldía Gustavo A. Madero, la cual aparentemente servía como bodega para un grupo delictivo que se dedica al robo y venta de vehículos y de autopartes. Se encontraron dos camionetas Mazda CX3 reportadas como robadas el 2 y 24 de febrero; dos de las marcas Ford y VW Tiguan, hurtadas los días 20 y 25 del citado mes, respectivamente, así como una Jeep Cherokee. ● David Fuentes

## Aseguran 8 vehículos robados en GAM

Elementos de la Fiscalía General de Justicia capitalina cumplieron una orden de cateo en un inmueble ubicado en la colonia Martín Carrera, alcaldía Gustavo A. Madero, donde aseguraron vehículos con reporte de robo.

En el predio se hallaron dos camionetas Mazda CX3, reportadas como robadas el 2 y 24 de febrero; dos de las marcas Ford Eco-sport y VW Tiguan, hurtadas los días 20 y 25 de febrero, respectivamente, así como una Jepp Cherokee, con reporte de robo y alterada en sus números de identificación.

Además, tres vehículos de las marcas Mazda, Ford Figo y Audi A4, robados el 4, 10 y 22 de febrero, respectivamente.

El mandamiento judicial fue solicitado por la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Robo de Vehículos y Transporte, de la Coordinación General de Investigación Estratégica, en atención a una indagatoria iniciada este



Foto: Especial

Una Volkswagen Tiguan fue hallada en el predio cateado.

mes por el delito de encubrimiento por receptación.

“Los vehículos quedaron a disposición de la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Robo de Vehículos y Transporte, a fin de continuar las indagatorias correspondientes”, según informó la Fiscalía local.

— Iván Mejía

## Recuperan ocho vehículos robados durante un cateo en la GAM

### DE LA REDACCIÓN

Cinco camionetas y tres automóviles con reporte de robo reciente fueron asegurados por agentes de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México durante un cateo en la colonia Martín Carrera, en Gustavo A. Madero.

El mandamiento judicial fue solicitado por el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Robo de Vehículos y Transporte, en atención a una indagatoria iniciada este mes por el delito de encubrimiento por receptación.

Una vez obtenida la técnica de investigación de control judicial y diligencia de cateo, el representante social ordenó a policías de investigación apersonarse en el inmueble señalado y realizar la inspección.

La FGJ informó que en el sitio, los detectives encontraron dos ca-

mionetas Mazda CX3 reportadas como robadas el 2 y el 24 de febrero pasado, y dos de las marcas Ford Ecosport y VW Tiguan hurtadas los días 20 y 25 del citado mes, respectivamente.

También hallaron una Jeep Cherokee con reporte de robo y alterada en sus números de iden-

tificación, y tres vehículos de las marcas Mazda, Ford Figo y Audi A4, robados el 4, el 10 y el 22 de febrero, en ese orden.

Los vehículos quedaron a disposición de la Fiscalía de Robo de Vehículos, a fin de continuar las indagatorias correspondientes, indicó la dependencia.

# Truncan operación de autos robados

Personal de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) cateó un inmueble ubicado en la colonia Martín Carrera, en la alcaldía Gustavo A. Madero (GAM), que derivó en el aseguramiento de ocho vehículos con reporte de robo.

El mandamiento judicial fue solicitado por el agente del Ministerio Público adscrito a la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Robo de Vehículos y Transporte, de la Coordinación General de Investigación Estratégica de la FGJ, en atención a una indagatoria iniciada este mes de marzo por el delito de encubrimiento por receptación.

Una vez obtenida la Técnica de Investigación de Control Judicial Diligencia de Cateo, el representante social ordenó a elementos de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía capitalina presentarse en el inmueble señalado y llevar a cabo la inspección.

En el sitio, los detectives encontraron cinco camionetas y tres automóviles de diferentes marcas, y durante su análisis se detectó que contaban con reporte de robo denunciado en febrero del presente año. Concluida la diligencia, los automotores fueron asegurados y quedaron a disposición de la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Robo de Vehículos y Transporte, a fin de continuar las indagatorias correspondientes.

## ILÍCITO A LA BAJA

De acuerdo con datos del Gobierno capitalino, hasta octubre de 2021 el robo diario de autos había disminuido considerablemente, al pasar de 120 a sólo 20 cada 24 horas, en promedio.

Entre las marcas preferidas de los delincuentes se encuentran modelos de las marcas Nissan y Chevrolet.

En septiembre de 2021, en la capital del país se registró un promedio diario de 14.3 autos robados sin violencia, mientras que el mismo delito, pero con violencia, ocurrió en promedio 5.6 veces al día. /24HORAS



CATEO. Policías de Investigación encontraron cinco camionetas y tres automóviles de diferentes marcas en un inmueble en la GAM.



Fecha:

09/03/2022

Sección:

Comunidad

Página:

18

**EXCELSIOR**  
EL PERIÓDICO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

ADMINISTRACIÓN DE CHÍGUIL NO COOPERA

## Piden cuentas de feminicidio en la GAM

POR GEORGINA OLSON

[georgina.olson@gimm.com.mx](mailto:georgina.olson@gimm.com.mx)

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México debe informar al Congreso local el estatus de la investigación sobre el feminicidio de la joven Rebeca Rojas Barrera, quien vivía en la alcaldía Gustavo Madero, de acuerdo con el punto de acuerdo que el diputado Luis Alberto Chávez García presentó al Pleno.

“La joven de 21 años habitaba en la colonia Pueblo San Juan de Aragón en la alcaldía Gustavo A. Madero y fue hallada sin vida en Texcoco.

“La joven era pareja de una persona conocida como Jorge “N”, quien se presume como culpable del feminicidio, líder de tianguistas en esta demarcación”, dijo Chávez García del feminicidio ocurrido el 29 de febrero del 2021.

Desde tribuna, el legislador

expresó que a un año del feminicidio, familiares y amigos de Rebeca Rojas fueron a la Alcaldía Gustavo A. Madero para que el gobierno del alcalde Francisco Chíguil “proporcione elementos para la carpeta de investigación, toda vez que vecinos de la zona de Aragón señalan que (a Jorge “N”) se le ha visto recorriendo tianguis de la colonia Casas Alemán, recogiendo las llamadas cuotas entre los

EL DATO

### Hechos

El 19 de febrero del 2021, Jorge “N” pasó por Rebeca Rojas a su domicilio en el Pueblo de San Juan, en GAM, para supuestamente llevarla a cenar, pero ella nunca regresó.

comerciantes y señalan que la información proporcionada por las autoridades ha sido casi nula”.